




PSR




RAIL CHANGERS

- For lifting and moving laterally or longitudinally short lengths of rail
- 1 ton capacity manual winch with brake and self-clamping roller grip
- 2 to 3 m beam allows slewing of the rail
- 2 lateral supports featuring adjustment of the beam height from 920 to 1 320 mm
- Carrying and pushing handles
- Double flange rollers for running on rail or rubber wheels for running off track
- Breaks down into components easily carried by 2 men
- Mass: 



ПОРТАЛЬНЫЕ ПОДЪЕМНИКИ

- Предназначены для подъема и поперечного и продольного смещения инвентарных рельсов
- Лебедка грузоподъемностью 1 т, с тормозом и с самозажимающимся роликовым захватом
- Поперечная балка от 2 до 3 м для рихтовки рельса
- 2 боковые лапы с регулировкой высоты балки от 920 до 1320 мм
- Рукоятки для переноски и толкания
- Ролики с двумя ребордами для перемещения по рельсам, или резиновые колеса для перемещения по обочине
- Самый тяжелый элемент могут переносить 2 человека
- Масса: 

*We reserve the right to make any alteration or improvement deemed necessary to this equipment. Illustrations may include optional equipment.
Мы оставляем за собой право вносить изменения в характеристики оборудования. Иллюстрации могут включать оборудование, поставляемое за дополнительную плату.*